
4 Pièces

85 m²

Réf. 2333

1 680 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Une  magnifique  villa  avec  une  vue  panoramique  sur  la  mer  et  une

situation idéale, à seulement cinq minutes des plages et à proximité du

centre de Sainte Maxime. Cette charmante propriété de quatre pièces,

dotée  d'une  piscine  et  d'un  sous-sol  d'environ  60  m²,  offre  des

possibilités  de  rénovation  et  d'agrandissement.  Un  permis  de

construire, exempt de tout recours, a été obtenu pour une villa de 300

m² avec un sous-sol de 250 m². Pour plus d'informations, veuillez nous

contacter. Une opportunité rare sur le marché, à ne pas manquer !

A magnificent villa with panoramic sea views and an ideal location, just five minutes

from  the  beaches  and  close  to  the  center  of  Sainte  Maxime.  This  charming

four-room  property,  with  a  swimming  pool  and  a  basement  of  approximately  60

sqm,  offers  possibilities  for  renovation  and  expansion.  A  building  permit,  exempt

from any appeal, was obtained for a villa of 300 sqm with a basement of 250 sqm.

For more information, please contact us. A rare opportunity on the market, not to

be missed!

SEA VIEW PROPERTY 

681 Avenue des Golfs - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence
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